

石神中学校だより 2号

発行日：令和3年 4月27日

2021重点目標〈課題を持って自ら学び、夢の実現のためにやり抜く生徒〉 文責：校長 佐藤恭司

部活動集会を開催

4月23日（金）体育館において、部活動集会が行われました。1年生の部活動見学・仮入部期間が終わり、23日から本格的な部活動参加となりました。新入部員が加わり、新しい新体制で中体連大会や各コンクール大会に向けて頑張る決意が見られました。1年生は、学習や部活動など、生活スタイルが大きく変わるため、疲労やけがなどに注意を払いながら、頑張りたいと思います。2、3年生は、6月上旬に始まる中体連大会、7月の吹奏楽コンクール大会等に向けて、意欲的に取り組んでいます。



部活動の目的や諸注意など全体指導



各部に分かれてミーティング

PTA専門委員会・常任委員会の開催



4月16日（金）本校にて、令和3年度のPTA 専門委員会・常任委員会が行われました。本校では、全方部委員会、厚生委員会、広報・教養委員会、施設・育成委員会の4つの委員会から構成されています。今年度の各委員会の計画などが議題となりました。また、専門委員会終了後、常任委員会が行われ、各委員会で計画された内容報告や今年度の学校行事、会計予算等の協議も行われ、了承頂くことができました。詳しい内容は、4月24日（土）に行われました授業参観時にPTA 総会資料として配付しました。なお、本校の年間行事については、本校ホームページにも掲載いたしますので、ご覧下さい。新型コロナウイルスによる感染拡大により、行事の変更等がある場合、事前にお知らせいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。



専門委員会の様子



常任委員会の様子

授業参観が行われました

4月24日（土）2年ぶりの授業参観が行われ、多くの保護者さんが来校しました。今回は、新型コロナウイルスによる感染拡大防止に伴い、事前に参観する2校時から4校時の授業を割り振り、教室内が密にならないようにしました。子どもたちの学ぶ環境や授業に臨む姿勢、発表の仕方等を見ていただき、学校での生活の様子が伝わったことと思います。本来なら、授業参観後にPTA総会や学年懇談会を行う予定でしたが、今年度は資料配付にかえさせていただきました。



3年生数学の授業参観の様子



1年生技術（パソコン学習）の様子

新コーナー：〈校内生活描写〉 生徒らの学習の様子や活躍などを写真で紹介します。



昼休みの図書室風景



1年生保健体育 陸上競技風景

新コーナー：〈雑学博士〉身のまわりの疑問やことわざ、先人の知恵など、学び、考えるコーナーにしたいと思います。

「学ぶにおそきときなし」 「東海道五十三次」を描いた江戸時代の有名な浮世絵師 安藤広重は、大晦日の夜、家の仕事が片づいたので、ふらりと築地付近を散歩しました。疲れたので果物屋の店先に腰を下ろし、みかんを食べながら店の主人と世間話をしているうちに絵の話になりました。果物屋の主人の話です。「近ごろ、広重という浮世絵師の版画が大変評判ですが、私はあまり感心しません。あの街道にあんな風体の人物が通っているはずがありません。何ともおかしいですよ」。話を聞いた広重は愕然とし、急に旅立ちました。実際に自分の目で見た風景をスケッチしながら旅を続け、絵の修行を積んだそうです。学びには、年齢や過去の栄光は必要ありません。幾つになっても、学ぶ姿勢が大切なのでしょう。「学ぶにおそきときなし」ですね。（参照：柴山一郎 学陽書房）

※ 本校HPIに「学校だより」を掲載しています。カラー版で読みやすいので、ぜひご覧下さい。

